



小倉山通信

学校教育目標「自立心と共感、創造力に満ちた角館中学校」

令和3年 9月22日 発 行 【No.20】

全県駅伝競走大会 女子2位 男子7位

秋晴れの9月19日(日)、県立中央公園スポーツゾーン内コースで秋田県中学校駅伝競走大会が開催されました。

11:00に23チームがスタートした女子では、1区が3位と好位置でタスキをつなぎ、続く2区から4区が粘りの走りで順位をキープし、最終5区で順位を一つ上げ、見事第2位でゴールするという会心のレース運びを見せてくれました。

10月29日(金)・30日(土)に、山形県総合運動公園[天童市]で開催される東北大会の出場権も獲得しました。

1区 T.Mさん 区間3位

2区 T.Sさん

3区 S. Y さん 区間 2 位

4区 F.Rさん

5区 T.Mさん 区間2位

続いて12:20に24チームがスタートした男子では、1区がトップから15秒差の3位と上々の滑り出しでレースの流れに乗り、その後も5人が懸命の走りでタスキをつなぎ、最終的には入賞まで18秒届きませんでしたが、堂々の第7位でゴールしました。

1区 S. Hさん 区間3位

2区 S.Yさん

3区 S. Kさん

4区 K.Sさん

5区 O. Yさん

6区 T.Yさん

本校が日常的に全校で取り組んでいる「5 分間走」や「8の字タイムレース」の代表選 手が手にしてくれた確かな成果ですので、共 に汗を流している全校生徒にも、大きな自信 と勇気を与えてくれたものと思います。

これまで多方面で支えてくださり、大会当日も温かい応援をくださったご家族の皆さま方に、選手とともに感謝申し上げます。

新人総体 野球優勝

20日(月)に落合球場で開催された新人総 体の野球決勝で、本校野球部が見事に優勝を 勝ち取り、全県秋季大会出場を決めました。

角中の約束

5月に全校生徒を対象に、「角中でよかった」が実感できるのは、どのような学校だと思いますか? という調査をしました。

一番多い回答は「あいさつがよい、礼儀 正しい」、二番目は「笑顔がいっぱい、明る い」三番目は「学年関係なく仲が良い、縦 割り活動がある」という結果でした。

この三つの次に多いのが「いじめやいさかい(トラブル、争い)がない、みんなが安心して生活できる、居心地がよい」という回答でしたので、夏休み集会で私から、そのような学校をつくるために「自分がられて嫌なことは、人にしない、言わない」ということを、角中の約束にしませんか?ということを提案していました。

先日、中央委員会でこのことを議題に、 各クラスの代表が協議してくれました。各 代表からは、自分たちのクラスの現状とし て次のことが出されたそうです。

【良い所】

○仲良し、楽しい

○まあるい心

【改善すべき点】

- ●反応 ●メリハリ
- ●授業中の私語
- ●暴言 ●あおり、侮辱
- ●陰で、ぐちぐち・・・・・
- ●テストの点数をいじる

そして、嫌だなと感じる基準は、人それぞれに違いがあるので、同じことを受け止り、言われたりしても、人によって受け止め方が違うということを理解しなければならないという、改善すべき点を解消するための大切な約束をまとめてくれました。(詳細は、9月15日付けの生徒会執行部だより「みがけ!角中!!」のとおりです)

<角中の約束>

「嫌だと感じる基準は、 人それぞれ違うということを理解する」

お互いに、相手がもつ多様性を尊重し認め合うことや、相手の感じ方を想像しながら行動したり話したりするということを、 日々の生活の中で大切にしたいものです。